

Perder el norte

Hace un mes vivimos en un mundo sin Claudia Battistoni. Hace un mes que un grupo enorme de terapeutas ocupacionales perdimos el norte. Quienes tuvimos la suerte de compartir tiempo con ella sabemos que la marca que dejó en nuestras vidas es para siempre.

Hay frases que no van a existir más: hablalo con Clau, preguntale a Clau, seguro Clau sabe, lo organiza Clau y así puedo nombrar cientos de ejemplos de su eficiencia. Porque Clau era eso, una persona eficiente, también era comprensiva y amorosa, inteligente y paciente, sencilla y sabia. A Clau solo le faltó tiempo.

Es difícil abrir carpetas y encontrar su letra, su nombre escrito en cartulinas de agradecimiento, ver las grullas que fueron una manera de estar cuando más lo necesitaba.

Es nuestra responsabilidad como colectivo profesional hacer que su nombre trascienda. Que las nuevas generaciones de profesionales sepan que hubo una mujer que dedicó su vida a enriquecer una disciplina. Que hubo una terapeuta ocupacional que guió un programa de Residencia y Concurrencia transmitiendo la pasión por el trabajo en el ámbito público.

Que hubo una amiga que siempre estuvo en cada detalle y atenta a la necesidad del otro, muchas veces de manera silenciosa.

Claudia trabajaba sin hacer espanto de su experticia y si hay alguien que podía vanagloriarse de su saber era ella. Pero no. Siempre elegía el camino más humilde para llegar a otros. Tenía el don de la palabra. Siempre había una palabra para quién la necesitara. Sin importar el lugar geográfico ni el horario, Clau siempre estaba.

¿Qué hacemos ahora Clau? Lanzo esta pregunta al aire para ver si encuentro respuesta. La sensación de vacío nos invade cada vez que caemos en la cuenta que no vas a volver. Así y todo encontramos la manera de tenerte cerca.

Desde la ventana de la sección en dónde trabajaste por años se puede ver un árbol abrazado por grullas. Nuestro nuevo norte.

Ahí estás acompañándonos a diario y enseñándonos a que es tiempo de volver a echar raíces.

Hasta siempre Clau

Lic. María Belén Casas

Licenciada en Terapia Ocupacional (Universidad de Buenos Aires). Residencia y Jefatura de Terapia Ocupacional Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Hospital Infante Juvenil "Dra. Carolina Tobar García". Terapeuta Ocupacional de planta Hospital Infante Juvenil "Carolina Tobar García". Certificación Argentina en Integración Sensorial completa. Posgrado en Estimulación Temprana, Fundación "Centro Crianza", Córdoba. Comisión Directiva AISA, 2023- actualidad. Profesorado de Educación Física, Instituto N°1 "Dr. Enrique Romero Brest", CABA.